



3/1

沖縄初！電動ストレッチャー救急車導入 高規格救急自動車開始式を実施



市消防本部は、令和6年3月1日(金)、沖縄県で初となる電動ストレッチャーを搭載した高規格救急自動車(具志川消防署配備)を導入し開始式を行いました。

本市の昨年の救急件数は8,600件(令和4年:8,165件)を超え、救急需要が増加している中、搭載された資器材を有効に活用し救急業務を実施していきます。

3/15

うるまの観光を楽しんで 市観光物産協会事業部会「ハッピードネーション」



うるま市観光物産協会・事業部会よりうるま市社会福祉協議会へ「ハッピードネーション」として寄付を行いました。寄付額は総額495,000円に上り、観光事業者11社より観光商品券として寄付されます。

マリン事業者からはマリンチューブやシーカヤック、SUP、パラセーリング体験チケットが、旅行会社からは旅行に利用できる商品券、飲食店からは食事券、ホテル宿泊券や観光施設の入場チケットなどが提供される予定です。

社会福祉協議会が行っている様々なイベント等の景品として役立てられます。

3/28

8名の受講者、歴史と文化財の学び達成！ うるま市シニア大学事業修了証交付式



令和5年度「島しょ地域の歴史と文化財を学ぶ」と題して開催された、うるま市シニア大学事業の修了証交付式が、ゆらぐで行われ、8名の受講者が嘉手苅教育長より、修了証を授与されました。

受講者を代表して大城嘉子さん(与那城宮城)から、今回の講座を通して自分の住む地域はもちろん周辺の歴史文化についても知らなかったことが多く、今回の講座を通して色々な発見があり、楽しく学ぶことができたと話していました。

3/8

防火意識の高揚に貢献！ 消防協力者表彰



平成30年から5年以上、沖縄ヤクルト株式会社、市内3事業所の協力を得て、火災予防運動実施期間中および年末年始にヤクルトレディの皆様に販売用保冷バックを活用して火災予防を呼び掛けいただき、市民の防火意識の高揚に大きく貢献したことに対し感謝状と記念品を贈呈しました。

3/18

もしもの災害時には協力を！ 防災に係る相互協力に関する協定締結式



うるま市と特定非営利活動法人日本防災士会沖縄県支部において、「防災に係る相互協力に関する協定」が締結されました。

同協定は、平常時および大規模災害が発生した場合等における、特定非営利活動法人日本防災士会沖縄県支部が防災士の有する専門的知識、技能、経験等を活用して、うるま市に対して行う協力となっています。

対象となる協力として(平常時の協力)①研修会への講師の派遣、②地域防災活動等への指導・助言、③地区防災計画等への指導・助言、④その他防災意識の啓発活動等。(災害時の協力)①災害時における救助活動への援助、②災害時における避難所運営に係る指導および助言、③その他災害時において必要と認められる事項等です。

4/12

新しい選挙管理委員が就任しました 選挙管理委員就任挨拶



選挙管理委員の辞職に伴い、新しい選挙管理委員が就任しました。新しい選挙管理委員は、以下のとおりです。

伊波 恒夫 委員長(石川:中央左)、名護 徹 職務代理者(与那城宮城:右)、安田 健 委員(字田場:左)、島袋 邦子 委員(勝連南風原)